

VAIHINGEN

Der Eiswagen wird zum Höhepunkt

Beim Sommerfest des AK Asyl Vaihingen feiern 80 Personen unterschiedlichster Herkunft

Erstellt: 29. Juli 2017



Das Kinderschminken kommt beim Sommerfest des AK Asyl bestens an. Foto: kat

Drucken



Vaihingen (gw). Der Arbeitskreis (AK) Asyl Vaihingen hat alle Flüchtlingsfamilien zu einem Sommerfest für Kinder auf den Spielplatz in der Aschmannstraße eingeladen. Möglich gemacht wurde diese Aktion durch Spenden der Vaihinger Firmen Michael Eisinger (MediaWorld/VAImax), Babak Afshar (Eiscafé Bacio) und Tobias Blessing (Vaicard), die ihren Erlös von der Vaihinger Messe für die Arbeit mit Flüchtlingen zur Verfügung stellten.

„Somit konnten circa 80 Personen – einschließlich Helfern – unterschiedlichster Herkunft einen wunderschönen Nachmittag bei strahlendem Sonnenschein erleben“, berichtet der Arbeitskreis Asyl in einer Mitteilung. Es wurde

gespielt, gelacht und geschwätzt. Die afrikanischen Mütter flochten Zöpfe, Birgit Herdtfelder vom Dimbeldu verwandelte Kindergesichter in schöne Masken. Acht Schüler der Vorbereitungsklasse von Gaby Wrobel (Ferdinand-Steinbeis-Realschule) unterstützten die Helfer.

Ein Höhepunkt war der Eiswagen, bei dem jeder ein Spezialeis serviert bekam. „Schön war auch die Begegnung mit jungen Müttern und ihren Kindern aus der Umgebung, die ebenfalls auf dem Spielplatz waren. Dank der großzügigen Spende waren alle glücklich und zufrieden mit einem sehr gelungenen Nachmittag und vielen schönen Begegnungen“, berichtet der AK.